

# L'évaluation des mouvements généraux



**Un nouvel outil de diagnostic pour les nourrissons de la naissance à 5 mois, soutenu par l'URPS MK Occitanie.**

Cette méthode d'évaluation clinique permet de détecter très précocément les troubles du neurodéveloppement et de proposer des prises en charge adaptées.

Elle se fonde sur l'analyse d'une vidéo de 5 mn des mouvements spontanés que fait un enfant jusqu'à 5 mois lorsqu'il est allongé sur le dos, en recherchant une séquence particulière de mouvements qui signe un fonctionnement neurologique normal ou anormal.

**Renseignez-vous auprès de  
URPS MK Occitanie  
285 Rue Alfred Nobel, 34000 Montpellier  
04.67.69.75.15  
[www.urps-mk-occitanie.fr](http://www.urps-mk-occitanie.fr)**

